

ANTEQUERA

Demarcación paisajística de la Vega de Antequera y Archidona y Demarcación paisajística de la Axarquía – Montes de Málaga



Antequera es el término municipal de la provincia con mayor extensión, delimitado al norte por la Sierra de Yeguas, al sur por la de Abdalajís, al este por el pasillo de Archidona y al oeste por la altiplanicie de Ronda. La población se desarrolla en la falda y al pie de los Cerros del Castillo, origen de la ciudad con restos del recinto amurallado musulmán, y de la Vera-Cruz, sobre una zona amesetada. De su patrimonio cultural destacan el conjunto de dólmenes, la muralla urbana con sus puertas y arcos; las iglesias y conventos, y su arquitectura civil; el patrimonio mueble conservado en sus edificios religiosos, y las actividades de patrimonio inmaterial como la “Elaboración de la porra antequerana” o la “Romería de la Virgen de Jeva”. La información de este municipio malagueño está disponible en la Guía Digital del Patrimonio Cultural de Andalucía y en el Repositorio de Activos Digitales del IAPH (ReA).

[Ir al municipio](#)



Nueva búsqueda prediseñada de patrimonio mueble en la Guía Digital

En el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, financiado por la Unión Europea, Fondos NextGenerationEU, se han podido digitalizar y publicar en la Guía Digital, 4.105 bienes del Inventario del Patrimonio Histórico de la Iglesia Católica... [ver más](#)



Actualizada la información de patrimonio arqueológico de Gilena (Sevilla)

Se ha actualizado la información de patrimonio arqueológico del municipio sevillano de Gilena con una prospección realizada por el arqueólogo Manuel Camacho Moreno. La información ya está disponible en la Guía Digital... [ver más](#)



Una nueva actividad de patrimonio inmaterial en la Guía Digital

A través de la Red de Agentes Informantes del Patrimonio Cultural de Andalucía, se ha incluido en el Atlas de Patrimonio Inmaterial de Andalucía, como oficios y saberes, la Elaboración de tortas de Inés Rosales de Huévar del Aljarafe (Sevilla). Ya está disponible en la Guía Digital... [ver más](#)



Nuevo patrimonio mueble de la Iglesia Catedral de la Asunción de la Virgen de Jaén

Se han incorporado a la Guía Digital más de 300 bienes muebles correspondientes al Inventario de Bienes Muebles del Patrimonio Histórico de la Iglesia Católica, Diócesis de Jaén, destacando la colección de textiles. La información ya está disponible en la Guía Digital y en el ReA... [ver más](#)